

令和3年度 まちづくり理事会を開催！

5月17日(月)、まちづくり理事会が開催され、事業計画および予算等をご審議いただきました。今年度は新型コロナウイルス感染症に注意しながら、事業を開催する方向で進んでいきます。皆様のご協力、ご参加をよろしくお願いいたします。



天神川改修等促進協議会総会について

5月19日(水)、第19回一級河川天神川改修・県道赤野井守山線道路改良促進協議会の定期総会が、宮本市長、新野議長をはじめ、県、市、自治会の関係者の出席のもと開催されました。総会では令和2年度の事業報告、決算報告の承認ならびに令和3年度の事業計画、予算についてご審議いただき、全て承認いただきました。また、天神川改修ならびに県道赤野井守山線の進捗状況について県から説明をいただき、天神川のバイパス整備については今秋の完了を目標に、また赤野井守山線については、今年度も引き続き工事を進めていくことを確認されました。



すみれ教室がはじまりました！

5月21日(金)、令和3年度地域教育学級「すみれ教室」が開講しました。今年度は、21名の学級生のみなさんが年間11回の学習会で知識や交流を深められます。開講式のあと、講師に中部地区地域包括支援センターの山口所長と草野保健師をお迎えして、「中部地区地域包括のしくみと健康づくり」をテーマに第1回学習会を開催しました。「地域包括支援センターってどんなところ？」では、家族の介護など何か困ったことがあれば、お話を聞いて関連のある機関につないでいきますと話されました。また、特別養護老人ホームや認知症グループホームに入所するための金額を聞くと、学級生さんからは大きなため息が出ていました。「これからの人生、元気に過ごすことが大切」と、家でもどこでも毎日出来る体操を教えていただきました。今回、教えていただいた体操で毎日、元気に過ごしましょう！



自治会長、人権・同和部会員、行政推進班員合同研修会

5月24日(月)、自治会ごとに開催される人権学習会に向けて合同研修会が開催されました。研修では、守山市人権政策課より自治会での人権学習会の進め方と学習計画について説明がありました。そのあと、自治会に分かれて人権学習会の日程や内容を計画していただきました。「ひとがいきいき輝くまち」をめざして、一人でも多くの方に人権学習会に参加していただけたらと思います。ご参加、よろしくお願いいたします。

